
TOUS les autres verbes

-s
-s
-t

-ons
-ez
-ent

Les verbes en -er 

(sauf "aller")

-e
-es
-e

-ons
-ez
-ent

LES DÉSINENCES LE RADICAL

CHANTER

Je chante

Tu chantes

Elle chante 

Nous chantons

Vous chantez

Elles chantent

NB: Sauf pour le 

verbe "être", la 

prononciation est 

très régulière si on 

suit bien les règles 

de prononciation
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CAS PARTICULIERS LIÉS À LA 

PRONONCIATION

Nous mangeons (verbe en -ger) 

Nous commençons (verbe en -cer)* 

J'achète (verbe "acheter" -> son ouvert 

quand la désinence est muette)

J'appelle (verbe "appeler")**

J'envoie/ j'essuie (verbes "envoyer" et 

"essuyer")***

1 radical

2 radicaux

3 radicaux

ENTENDRE

(!prononciation!)

J'entends

Tu entends

Elle entend (sans 't' !)

Nous entendons

Vous entendez

Elles entendent

+ pendre, vendre, 

répondre, attendre

PRENDRE

(prend-/pren-)

Je prends

Tu prends

Elle prend (sans 't' !)

Nous prenons

Vous prenez

Elles prennent**

+apprendre, 

comprendre

FINIR

(fini-/finiss-)

Je finis

Tu finis

Elle finit

Nous finissons

Vous finissez

Elles finissent

+ réussir, choisir, 

connaître

ÉCRIRE

(écri-/écriv-)

J'écris

Tu écris

Elle écrit

Nous écrivons

Vous écrivez

Elles écrivent

+ décrire, inscrire

VENIR

(vien-/ven-)

Je viens

Tu viens

Elle vient

Nous venons

Vous venez

Elles viennent**

+ tenir

METTRE

(met-/mett-)

Je mets

Tu mets

Elle met (sans 't' !)

Nous mettons

Vous mettez

Elles mettent

+ battre, permettre

LIRE

(li-/lis-)

Je lis

Tu lis

Elle lit

Nous lisons

Vous lisez

Elles lisent

+ interdire, plaire

! Attention à "dire": 

vous dites!)

COURIR

Je cours

Tu cours

Elle court

Nous courons

Vous courez

Elles courent

+ sourire, rire

OFFRIR

J'offre

Tu offres

Elle offre

Nous offrons

Vous offrez

Elles offrent

+ ouvrir, découvrir, 

souffrir, cueillir

ÊTRE

Je suis

Tu es

Elle est

Nous sommes

Vous êtes

Elles sont

AVOIR

J'ai

Tu as

Elle a

Nous avons

Vous avez

Elles ont

FAIRE

Je fais

Tu fais

Elle fait

Nous faisons

Vous faites

Elles font

ALLER

Je vais

Tu vas

Elle va

Nous allons

Vous allez

Elles vont

PARTIR

(par-/part-)

Je pars

Tu pars

Elle part

Nous partons

Vous partez

Elles partent

+ dormir, sortir, 

mentir, servir, suivre, 

vivre

Verbes à 3 radicaux: la 3ème pers. plur. est 

un mélange (nous/vous très réguliers)
Devoir

Je dois

Tu dois

Elle doit

Nous devons

Vous devez

Elles doivent

Boire

Je bois

Tu bois

Elle boit

Nous buvons

Vous buvez

Elles boivent

Recevoir

Je reçois*

Tu reçois*

Elle reçoit*

Nous recevons

Vous recevez

Elles reçoivent*

LES GROS IRRÉGULIERS

VOIR

Je vois

Nous voyons***

+ croire

VOULOIR
Je veux
Tu veux
Elle veut

Nous voulons
Vous voulez
Elles veulent

POUVOIR
Je peux
Tu peux
Elle peut

Nous pouvons
Vous pouvez
Elles peuvent

Pour "vouloir" et "pouvoir" (et 

"valoir"), on utilise la même régle 

que pour le pluriel des noms: 

quand ça se termine par -au ou -

eu, le 's' devient un 'x'


